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第六期“清风讲坛”开讲
本报讯 （通讯员 邮纪干 记者 王小敏）28日下

午，市纪委举办第六期“清风讲坛”，特邀省政府办公
厅新闻联络处原处长肖学亮，为全市纪检监察干部
及各乡镇（园区）宣传委员作《新形势下党政干部如
何增强媒介素养》的专题讲座。市委常委、市纪委书
记朱莉莉参加活动。

肖学亮长期从事文字秘书工作，2008年起任省
政府办公厅首任新闻联络处处长，辅助省政府新闻
发言人工作，曾经百余次主持省政府新闻发布会，参
与“八项工程”、世博会、青奥会等重大主题宣传活动
和各类重大突发事件的新闻处置以及重大热点问题
的舆情回应。

讲座中，肖学亮从国内舆论国际化、传播方式网
络化、党政信息公开化、价值评判多元化等方面对当
前舆情形势进行了深入剖析，并对党政干部如何增
强媒介素养、如何与媒体打交道进行了深入浅出的
讲解。整场讲座既有理论深度，又有实践探索，赢得
了现场听众的阵阵掌声。

江苏弘德科技发
展有限公司是我市一
家集研发、生产、销售
为一体的高新技术光
伏企业。公司成立后，
走科技创新引领发展
之路，先后开发了多处
分布式民用、商用光伏
发电系统，并与晶科能
源、海润光伏、中电电
气、大全集团等行业龙
头企业建立长期合作
关系。图为公司生产现
场。

周雷森 摄

市领导督查植树造林及
畜禽养殖场关停搬迁工作

本报讯（记者 陆业斌）26日下午，市
委常委、市政府党组成员、市委统战部部长
杨文喜督查植树造林和禁养区畜禽规模养
殖场关停搬迁工作。

杨文喜首先来到卸甲镇三河村检查植
树造林情况。在听取镇政府主要负责同志
关于全镇今年植树造林情况的汇报后，杨
文喜要求，要抓住春季植树造林大好时机，
再添一把劲，推进绿化工作迈上新台阶；要
切实加强苗木栽植后的管护工作，确保栽
一棵活一棵、栽一片成一片；要落实好植树
造林工作的主体责任，不折不扣完成全年
植树造林目标任务。

随后，杨文喜来到三垛镇，了解该镇三
阳河沿线禁养区畜禽规模养殖场关停搬迁
工作。得知此项工作已全面启动，杨文喜要
求，要从讲政治、讲大局的高度，全面细致
地做好各项工作，为我市江淮生态大走廊
建设和“263”专项行动作出积极贡献。

总第3144期

2017年 第 60期
今日高邮：http://www.gytoday.cn 在线投稿：http://tg.gytoday.cn

热线：84683100 传真：84683106

星期三 高邮 6℃—16℃
阴转多云到晴，偏北
风5级

【今日8版】

中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市新闻信息中心 承办

!"#$年 %月 日
丁酉年三月初二 29

交通讯息
清明小长假即将来到，为方便广大市民购票乘车，高邮汽车客运站已

开通“巴士管家”网上购票业务，旅客从网上订票后，可到高邮汽车站或市
民卡营业厅自助取票机取票。

我市城市公交市民卡已实现互联互通，全省通用。持市民卡30分钟
内在高邮城区免费换乘城市公交车。

市民卡营业厅地址：文游中路135号财保大厦一楼
营业时间：8:00—17:30，周六、周日正常营业
电话：0514－84663608。

高邮汽车客运站
高邮市民卡公司
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原外交部副部长何亚非4月1日登临“扬州讲坛”———

主讲“一带一路倡议与全球治理”
本报讯（记者 管玮玮）记者获悉，4月 1

日，原外交部副部长何亚非将受邀登临“扬州
讲坛”，开讲“一带一路倡议与全球治理”。

据了解，对国际关系具有较深研究的何亚
非，曾先后任中国常驻联合国代表团参赞、外
交部军控司副司长、驻美国使馆公使衔参赞和
公使、外交部美大司司长、外交部部长助理、外

交部副部长、中国常驻联合国日内瓦办事处和
瑞士其他国际组织代表和大使、国务院侨务办
公室副主任等职。2015年4月，何亚非发表了
作品《选择：中国与全球治理》，分别从“全球治
理”和“中国与全球治理”两个方面进行阐发，
内容涉及“中国梦”与全球治理理念、“一带一
路”与周边区域治理等热点话题。

想聆听此次“扬州讲坛”的邮城市民即日起
可拨打本报热线 0514-84683108，或关注“今
日高邮”微信公众号报名（注：通过微信方式报名
者，需留下姓名和相应的联系方式），即有机会免
费领票，先到先得，额满为止。届时，本报将继续
与市政协教卫文史委联手，开通公益文化专车，
免费接送报名成功的市民赴扬州聆听讲座。

重点工程重大项目劳动竞赛启动
电焊工职业技能竞赛同时开赛

本报讯（记者 周雷森）昨日上午，
2017年全市重点工程、重大项目劳动竞
赛活动启动仪式暨电焊工职业技能竞赛
活动举行。扬州市总工会副主席朱明、市
政协副主席张贵龙等出席仪式。

去年，我市工会组织紧紧围绕发展大
局，举行全市重点工程、重大项目劳动竞
赛现场推进会，大力开展职工职业技能竞
赛，为推进全市重点工程、重大项目进程，

提升职工职业技能，促进企业转型升级作
出了积极贡献。今年，我市工会组织将把
职业技能竞赛、重点工程项目劳动竞赛紧
密联系起来，实现劳动竞赛与职业技能竞
赛同步推进，形成职业技能竞赛服务项目
建设、项目建设带动职业技能竞赛的良性
互动局面。

仪式结束后，来自 9个乡镇、园区的
39名选手参加了电焊工职业技能竞赛。

春季招商迎节庆———

“大拜访、大招商、大合作”活动成效显著
本报讯（记者 殷朝刚）27日，记者从

市商务局了解到，今年以来，我市春季招
商高潮迭起，“大拜访、大招商、大合作”招
商活动成效显著。至目前，全市已派出80
批次招商小分队，累计拜访企业 139家，
接待来邮客商 107批次，洽谈对接项目
63个，为“4·17”中国双黄鸭蛋节项目“唱
戏”奠定了坚实基础。

今年以来，特别是全市招商引资工作
会议后，全市上下迅速组织开展了春季招
商迎节庆“大拜访、大招商、大合作”活动。
各乡镇、园区及相关部门对照《“精准招商
年”实施方案》，进一步强化招商机制和力

量的优化配备，主动走出去，拜访新客商、
洽谈新项目。同时，实行市领导与乡镇、园
区挂联，锁定重点区域、重点项目、重点企
业实施精准招商，以求“投产项目促增资、
开工项目促投产、到账项目促开工、签约
项目促到账、在谈项目促签约”。

从签约项目落实情况看，至目前，全
市已落实签约项目 50个，其中，开发区、
甘垛镇、卸甲镇、菱塘乡、临泽镇、周山镇
等6个园区乡镇已完成签约目标任务。在
已落实的签约项目中，5个外资项目将成
为我市外资到账的亮点，包括开发区协议
外资 5000万美元的港资新洲印刷包装

项目、协议外资 8000万美元的新加坡
WK碲化镉薄膜电池项目，高新区协议外
资 3000万美元的港资石墨烯项目以及
高邮镇协议外资 2000万美元的台资电
子感应线圈项目等。

近期，我市还将派出一批招商“尖兵”，
深入上海及长三角地区的 104家重点目
标企业，开展登门招商，力争新签约一批大
体量、高质量的项目，确保“4·17”中国双黄
鸭蛋节签约、开工项目实实在在。

市政协常委会———

专题协商古城保护与名城建设工作
本报讯（通讯员 孙薇薇 记者 杨晓莉）28日，市

政协召开十三届一次常委会议，就“重视古城保护，
推动名城建设”议题进行专题协商。市政协主席徐永
宝，副主席张贵龙、张拥军、居晓波、周启泉，秘书长
林荣岩参加会议。副市长李生应邀参加会议。

徐永宝希望，保护与管理古城的措施要实，树立
“先保护后开发”的理念；挖掘与提炼古城历史文化
价值要深，梳理高邮古城保护、名城建设的价值特
色，加强对非物质文化遗产的保护研究，推动古城传
统文化的传承与弘扬，彰显国家历史文化名城的特
色；开发与利用古城模式措施要新，创新经营模式、
提升经营档次、注重保护与现代因素相结合、完善游
客服务，提高古城知名度，进一步推动历史街区与现
代旅游业的深度融合。

就当前政协工作，徐永宝要求，要重点做好今年
政协提案督办、委员培训、“委员活动周”活动开展、
市政协研究室筹划成立和政协协商咨询委员会组建
等工作，努力把政协打造成市委、市政府决策咨询的
重要机构、全市经济社会发展的综合智库。要强化意
识，明确责任，发扬民主，团结和谐，认真履职，发挥
常委表率作用；要加强机关队伍建设，牢固树立大局
意识，把政协的事办好、把政协的活动组织好，推动
政协工作再上新台阶。

徐永宝还就做好政协机关及各专委会工作提出
了具体要求。

李生表示，将广泛吸收采纳委员们围绕古城保
护与名城建设工作提出的好建议，并在下一步工作
中，坚持规划引领，明确古城保护与名城建设发展路
径，多方筹措建设资金，拓宽融资渠道，鼓励社会力
量参与，强化宣传造势，营造良好氛围，使大家参与
到古城保护与名城建设工作中来。

会议听取了我市古城保护与名城建设工作情况
通报和市政协专题调研组所作的题为《加强古城保
护，推动名城建设》的专题调研报告，并通过了有关
人事事项和有关文件。当日下午，与会人员围绕会议
议题进行分组讨论，并提出指导性意见和建议。会
前，与会人员视察了盂城驿、南门大街、王氏父子纪
念馆、抗日战争最后一役纪念馆、同兴当铺等古建筑
和历史文化街区。

喜迎节庆 勇创佳绩

“263”在行动

2017年全国医改工作电视电话会议召开
部署今年医改重点工作

本报讯（通讯员 杨扬 记者 金婧）28
日上午，2017年全国医改工作电视电话
会议在北京召开。会议通报了2016年医
改工作进展情况，部署2017年医改重点
工作。市委常委、常务副市长孙建年，副市
长王薇在高邮分会场收看收听。

会议要求，各地各部门要提高认识，

准确把握深化医改面临的新问题、新要
求，在分级诊疗、现代医院管理、全民医
保、药品供应保障、综合监管等五项制度
上实现新突破；五项制度要精准发力，以
重点突破带动全面推进。今年要全面启
动多种形式医联体建设试点，做实家庭
医生签约服务，加快推行按病种为主的

复合型支付方式，全面完成城乡居民医
保“六统一”，全面取消公立医院药品加
成，认真开展公立医院薪酬制度改革试
点，大力推行药品购销“两票制”，全面启
动高值医用耗材的集中采购试点，加强
医疗机构绩效考核，推进医药卫生信息
化建设。


